



学校だより
【5月16日号】

校長室より③ オールそうじゃの力①



今年度は、3年ぶりに水泳の授業が行えるよう準備を進めています。3年間使わなかったプールには、大量の藻が沈殿していました。これを子どもたちに掃除させるわけにはいかないと思い、2日かけて水を抜いた後、教職員みんなでスコップやじょれんを使って藻をバケツに取り、バケツから一輪車そして、あらかじめ掘っていた穴へと運びました。どこまでできるかできるところまでと思い始めましたが、1時間30分程度で藻はきれいに除去することができました。

時々藻が服や顔に散ることもありましたが、教職員みんなで作業したのでとても楽しいひと時となりました。すっかり藻がなくなったプールを見るとみんなで同じ思いをもってがんばったことが形となってあらわれたことで、より強くONE TEAMを実感することができました。子どもたちのために労を惜しむことなくみんなでできることが総社小学校の教職員、オールそうじゃの強みだと思います。そんな先生方に感謝です！後の仕上げ磨きは5、6年生に任せます。よろしく頼みます。

学校の様子② たてわり活動 始まりました

たてわり活動が始まりました。5/13（金）の昼休み、まずはよろしくの会です。6年生が中心となってちょっと工夫を加えた自己紹介、ゲームと和やかな時間を過ごしました。朝、6年生の教室をのぞくと班ごとに分かれてこの時間のために練習していました。15分の会の成功のかけにはたくさんの時間が費やされていたことと思います。来週からはたてわりそうじも始まります。6年生のリーダーシップでそうじの時間がシーンとした静まり返ったそうじに集中した時間になることを期待しています。

